



Medienmitteilung

Datum: 11. Juni 2025
Sperrfrist:

Kanton Obwalden unterstützt Gemeinde Blatten VS

Am 28. Mai 2025 wurde das Dorf Blatten im Lötschental (VS) von einem Bergsturz stark getroffen. Die Geröllmassen verschütteten auf grosser Fläche Infrastruktur, Siedlungsgebiet und Landschaft. Der Kanton Obwalden unterstützt die betroffene Gemeinde mit einem Beitrag von 50 000 Franken.

Der Regierungsrat hat entschieden, der Gemeinde Blatten (VS) einen Solidaritätsbeitrag von 50 000 Franken aus dem Lotteriefonds auszurichten. Der Betrag wird der Gemeinde direkt zur Unterstützung der betroffenen Bevölkerung überwiesen.

„Ein Bergsturz dieser Grössenordnung ist ein extremes Naturereignis mit weitreichenden Auswirkungen auf Bevölkerung, Infrastruktur und Umwelt“, sagt Regierungsrat Josef Hess. „Obwalden weiss aus eigener Erfahrung, was grosse Unwetterereignisse bedeuten können – und wie wichtig die Unterstützung anderer Kantone ist.“ Der Beitrag aus dem Lotteriefonds sei ein Zeichen der Solidarität und solle zur Entlastung vor Ort beitragen.

Kontakt für Rückfragen der Medien:
Regierungsrat Josef Hess, Vorsteher Bau- und Raumentwicklungsdepartement
Telefon 041 666 64 35, 11. Juni 2025, 13:30 bis 14:30 Uhr